



## DAFTAR KARTU KREDIT BANK MEGA MELALUI ONLINE CHANNEL DAN DAPATKAN HADIAHNYA

Jakarta, 30 Juli 2015. Kenyamanan, keamanan dan kemudahan dalam metode pembayaran telah menjadi kebutuhan dalam pemenuhan gaya hidup manusia modern. Keberadaan kartu kredit yang ada sekarang ini, tentu mampu menjawab berbagai kebutuhan tersebut. Namun mengingat banyaknya tahapan yang harus dilalui hingga kartu kredit tersebut sampai ke tangan pemohon, membuat sebagian besar masyarakat enggan untuk memilikinya.

Bank Mega menyadari bahwa waktu demikian berharga bagi setiap orang. Untuk itu Bank Mega mengeluarkan terobosan baru dalam hal akuisisi baru kartu kredit melalui *channel online* di web [www.bankmega.com](http://www.bankmega.com). Melalui sistem pendaftaran secara *online*, maka calon pemilik kartu kredit akan merasakan pengalaman baru yang menyenangkan, karena prosesnya berlangsung lebih mudah dan cepat, fleksibel karena dapat mengajukan dari mana saja dan sangat aman karena pengisian dan *up load* data dilakukan langsung oleh pemohon kartu kredit. “Dengan segala kerendahan hati dapat kami katakan bahwa untuk saat ini Bank Mega merupakan satu-satunya bank yang menerapkan sistem *apply online "end to end"* dimana tidak ada *follow up* dari manusia sama sekali,” dijelaskan oleh Mirtha Rialita Rahman *Card & Loans Sales Head*.

Pendaftaran kartu kredit melalui *online channel* ini, dilaksanakan pertama kali pada periode 18 Maret - 15 Mei 2015 dengan hadiah Blackberry Z10 bagi aplikasi ke 20 dan kelipatannya yang disetujui. Sebagai penghargaan bagi nasabah setianya, Bank Mega melakukan seremonial pemberian BB Z10 bagi 15 aplikasi yang diserahkan langsung oleh manajemen Bank Mega pada hari Kamis, 30 Juli 2015.

Setelah periode tersebut, Bank Mega kembali menyediakan hadiah yang tak kalah menarik melalui program “Get Double Free” pada periode 1 Juli - 15 Agustus 2015 berupa:

- E-voucher Dinomarket senilai Rp 100,000 untuk semua aplikasi yang lengkap diisi + kelengkapan dokumen untuk 4.000 aplikasi pertama.
- 1 (satu) buah CD NOAH untuk aplikasi yang disetujui paling lambat tanggal 15 Agustus 2015.

Saat ini kartu kredit Bank Mega merupakan *No. 1 Visa Indonesia Credit Card Issuer 2014* dengan jumlah kartu dan volume transaksi terbesar. Melalui kartu kredit Bank Mega, maka pemegang kartu dapat mendapatkan diskon spektakuler berupa *discount* 10% di seluruh Carrefour & Transmart untuk hampir semua produk. Selain itu kartu kredit Bank Mega juga mempunyai *life time benefit* di semua group CT Corporation lainnya mulai dari F&B, kebutuhan harian, fashion, travel dan entertainment seperti di The Trans Luxury Hotel, Hotel Ibis - Bandung, Trans Studio Theme Park, AntaVaya, Trans

Studio Mall, The Coffee Bean & Tea Leaf, Baskin Robbins, Wendy's, Trans Fashion Indonesia, METRO dan Trans Vision.

Sekian

**Heru Sulistiadhi**  
**Corporate Secretary**  
0822 0822 5948